



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

statistiques

Question écrite n° 20747

Texte de la question

À l'issue du renouvellement municipal de mars 2008, Mme Marie-Jo Zimmermann demande à Mme la ministre de l'intérieur, de l'outre-mer et des collectivités territoriales de lui indiquer quel est le nombre total de communautés d'agglomération existantes et, parmi celles-ci, quel est le nombre de communautés d'agglomération dont le président est également le maire de la plus grande ville. Elle souhaiterait obtenir les mêmes éléments statistiques pour les communautés urbaines.

Texte de la réponse

Les termes de cette question étant identiques à ceux de la question n° 4013, la réponse sera donc la même. On recensait 14 communautés urbaines et 171 communautés d'agglomération au moment de l'élection des présidents des établissements publics de coopération intercommunale. La consultation des sites internet des communautés urbaines montre que 9 présidents de communautés urbaines sont également maires de la commune la plus peuplée de leur communauté. Un d'entre eux est conseiller municipal de la ville la plus peuplée, les quatre derniers étant maires d'une autre commune. S'agissant des communautés d'agglomérations, les statistiques, encore en cours de fiabilisation, révèlent que 99 présidents sont également maires de la commune la plus peuplée.

Données clés

Auteur : [Mme Marie-Jo Zimmermann](#)

Circonscription : Moselle (3^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 20747

Rubrique : Coopération intercommunale

Ministère interrogé : Intérieur, outre-mer et collectivités territoriales

Ministère attributaire : Intérieur, outre-mer et collectivités territoriales

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 15 avril 2008, page 3182

Réponse publiée le : 16 septembre 2008, page 8032